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令和７年度前期生徒会役員選挙は、立候補者数

が各役職とも１名となったため、立候補者全員が

当選となりました。なお、当選者は下記のとおり

です。また、14日(金)の給食終了後に食堂におい

て、所信表明演説会を開催しましたので、それぞ

れの演説内容を紹介します。

役 職 氏 名 学級

会 長 ＊ ＊ ＊ ＊ ２Ａ

副会長 ＊ ＊ ＊ ＊ ２Ｂ

副会長 ＊ ＊ ＊ ＊ ２Ａ

書記長 ＊ ＊ ＊ ＊ ２Ａ

12日(水)～14日(金)の３日間で体育館の LED
照明の工事を実施しました。点灯を制御する基盤

の故障により、スイ

ッチを入れた状態の

時に消えてしまった

り、予期せぬタイミ

ングで点いてしまっ

たりで大変ご心配を

おかけしておりまし

たが、このたび全て

の基盤を交換する工

事により不具合がな

くなり、安定した光

量を確保できることになりました。

前期生徒会役員決定

所信表明演説会開催

【生徒会長 ＊＊＊＊】
皆さん、こんにちは！
来年度からも引き続き

生徒会長を務めさせてい
ただきます＊＊＊＊で
す。
今年度は、他校との意見交流をして、西目中

で生かせることをたくさん見つけてきました。
特に、先日行って来た中学生会議で決まった「小
中合同」と「他学年交流」の２つを重点に置き、
生徒会活動を進めていきます。
来年度からも皆さんの意見を多く取り入れて

行事を活性化させていきたいと考えています。
今後ともよろしくお願い致します。

【生徒会副会長 ＊＊＊＊】

後期に引き続き生徒会
副会長を務めさせていた
だく＊＊＊＊です。
私は、後期に他校と関

わる機会が多く、たくさ
んの情報を得ることがで
きました。
その情報をもとにこれからの学校生活をより

よくしようと考えています。
これからもよろしくお願いします。

【生徒会副会長 ＊＊＊＊】
引き続き副会長になり

ました２年Ｂ組＊＊＊＊
です。
副会長として、運動会

や西中祭などでの行事の
運営に尽力し、１人１人
が楽しいと思えるように生徒会で意見を出し合
って、全校で大成功できるようにがんばりたい
です。
みなさん、よろしくお願いします。

【生徒会書記長 ＊＊＊＊】

こんにちは。今年度後
期に引き続き、来年度前
期の生徒会書記長を務め
ることになりました２年
Ａ組の＊＊＊＊です。
生徒会書記長として、

会長や副会長をサポートできるように頑張りま
す。そして西目中をもっと盛り上げられるよう、
いろんな活動を積極的に行っていきたいです。
よろしくお願いします。

体育館LED工事完了！

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練
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青少年読書感想文

13日(木)午後に、今年度最後となるＰＴＡ授業 全国コンクール

参観を行いました。 中学校の部

参観授業は、１年生が「総合的な学習の時間」 毎日新聞社賞

で、10月29日(火)に行 ２月６日

った職場見学について、 ＊＊＊＊(３Ａ)

取材してきたことなど

をまとめたポスターを ○由利本荘市

用いて発表する「ポス スポーツ賞

ターセッション」を食 ２月１０日

堂で行いました。 奨励賞（個人）

２年Ａ組は「音楽」 ＊＊＊＊(２Ａ)

で、卒業式で歌う「旅

立ちの日に」をより良 ○西目スポーツ賞

い合唱にするために、 ２月１５日

めあてを決めて、練習 奨励賞（個人）

に取り組みました。 ＊＊＊＊(１Ａ)

２年Ｂ組は「数学」 ＊＊＊＊(２Ｂ)

で、「三角形と四角形」 奨励賞（団体）

の証明問題を中心にグ ソフトボール部

ループワークの学習に

取り組み、図形の総復

習をしました。

３年生は「学級の時

間」で、それぞれの教

室において３年間を振

り返っての「思い出ト このたび青少年育成由利本荘市民会議西目支部

ーク大会」を行いまし 様より、「生徒の健全育成に役立ててほしい」と

た。そして、残り少な いうことで助成金を

くなった中学校生活を いただきました。

充実させて過ごそうと 学校で検討した結

いう気持ちを高めるこ 果、資材を購入して、

とができました。 それを材料に折りた

その後、学年懇談、ＰＴＡ役員会と続き、16時 たむことができる移

過ぎからは部活動後援会役員会を開催し、貴重な 動式間仕切りを製作させていただきました。

ご意見をたくさん頂戴いたしました。 現在は「はまなす」の教室で、３枚をつなげた

また、１年Ｃ組は12日(水)の午前中に「数学」 状態のものを２組にして、自学スペースの確保や

の計算で、計算方法の説明やその方法を使った計 教育相談の際に使用しています。１枚ずつに切り

算練習のようすをご覧いただきました。 離して使用することもできるため、今後はいろい

保護者の皆様、お忙しい中、ご出席くださいま ろな場面での利用を考えています。

してありがとうございました。 ありがとうございました。

今年度最後の

ＰＴＡ授業参観日
ご出席ありがとうございました

１年生

２年Ａ組

２年Ｂ組

３年Ａ組

３年Ｂ組

青少年育成市民会議西目支部様より助成金

移動式間仕切りを

製作しました


